



MA LYON-CORBAS

CORBAS : Une UMD plus qu'une prison

Le 23 août 2023

Ce week-end, notre établissement a encore été le théâtre d'une nouvelle agression sur l'un de nos camarades 1^{er} surveillant, victime de plusieurs coups sur les côtes lors de la maîtrise au sol d'un détenu comportant de **gros troubles psychologiques une fois de plus !**

C'EST LA DEUXIEME FOIS QUE CET INDIVIDU S'EN PREND A NOTRE COLLEQUE !

Parce que notre Administration est incapable (ou met de la mauvaise volonté) à transférer les détenus auteurs d'agressions physiques sur personnel. Pour rappel, notre collègue gradé faisant fonction s'était sauvagement fait agresser par un détenu aliéné (encore) qui après son séjour au quartier disciplinaire s'est vu octroyer une place au quartier d'accueil... Les agents de la MALC sont malheureusement de plus en plus obligés à devoir faire face chaque jour à leur propre agresseur.

Ce n'est pas le pauvre PLAN DE LUTTE CONTRE LES VIOLENCE de notre Administration qui remédiera aux choses. Que nos dirigeants viennent nous expliquer comment entamer un dialogue ne serait-ce que minime avec des personnes totalement folles !

CAR A L'INSTAR DES RATS ET DES CAFARDS LA MALC EST INFESTEE DE PERSONNES DETENUES AU PROFIL PSY QUI N'ONT PAS LEUR PLACE DANS NOTRE DETENTION (NI A L'UDV D'AILLEURS AU VU DES CRITERES DE SELECTION ETABLIS PAR L'ADMINISTRATION)

A cela vous ajoutez un sous-effectif grandissant de CAP en CAP, une surpopulation dépassant les 1050 détenus, plus de 110 matelas au sol répartis sur tous les secteurs, une feuille de service à -15 agents et une Direction plus préoccupée à maintenir les activités que du nombre d'agents nécessaire pour couvrir tous les étages. Tout cela fait que l'ambiance qui règne au sein de notre établissement est à l'image de notre météo... CANICULAIRE !

LA FATIGUE ET LA COLERE QUE RESSENTENT LES COLLEGUES SONT LEGITIMES

L'UFAP UNSa Justice souhaite un prompt rétablissement à notre camarade et félicite chaleureusement les collègues présents qui ont su faire preuve de professionnalisme et de solidarité.

L'UFAP UNSa Justice exhorte la Direction à faire le nécessaire afin de transférer ces détenus sous peine de voir la situation s'aggraver !

Pour **L'UFAP UNSa Justice** la résolution des violences sur personnel ne s'obtiendra que par la lutte contre l'isolement des surveillants aux étages !

Nadia CHEKHAD
Pour le bureau local **UFAP UNSa justice**